Perplejidad en la Enfermería ante los "pros y contras" que ve Montón en las especialidades

La consellera de Sanitat de la Generalitat asegura ahora que "catalogar especialidades puede hacer atrapar a los profesionales en esa especialidad y que no tengan movilidad"

VICENT TORMO

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CE-COVA) expresó en un comunicado su perplejidad ante las declaraciones realizadas por la consellera de Sanitat, Carmen Montón, en el transcurso del "FÓRUM EUROPA. Tribuna Mediterránea" en el que tuvimos ocasión de preguntarle por los planes de su departamento con respecto a la catalogación de plazas de enfermeras especialistas en el sistema sanitario público de la Comunitat. Perplejidad y preocupación causaron sus palabras en el ámbito colegial enfermero al escuchar que el hecho de que el sistema sanitario público autonómico cuente con plazas para enfermeras especialistas tiene inconvenientes. Una especialización en la que cientos de enfermeras invierten mucho tiempo, esfuerzo y dinero y a la que el propio sistema sanitario dedica cuantiosos recursos económicos pagados por todos los habitantes de la Comunitat y que van a la basura por no rentabilizarse al no dar salida a estas especialistas.

"Esta es una reflexión que siempre tenemos sobre la mesa y yo creo que ahí los sindicatos nos están ayudando a ver qué decisión tomar porque puede ser algo beneficioso pero todo tiene sus pros y sus contras. Catalogar especialidades puede hacer atrapar a los profesionales en esa especialidad y que no tengan movilidad", dijo textualmente la consellera.

Desde el CECOVA les resulta sorprendente que considere que el que una enfermera especialista trabaje en un puesto específico de su espe-



La consellera, Carmen Montón, el día que hizo las polémicas declaraciones

cialidad suponga "atrapar" a esta profesional. El CECOVA

se pregunta en un comunicado si Montón piensa que las enfermeras son "profesionales para todo" y asegura que son unas desafortunadas declaraciones de la consellera.

La Escuela de RCP del Colegio forma en soporte vital básico y primeros auxilios a miembros de las Hogueras de San Juan. El Colegio de Enfermería de Alicante, a través de su Escuela de RCP, impartió el 1 y 2 de marzo un curso sobre soporte vital básico (SVB) a miembros de la Federación de Hogueras de San Juan de Alicante. Del mismo modo hizo un taller de primeros auxilios el 27 y el 28 de febrero a los integrantes del colectivo de Hogueras Infantiles. Esta actividad se enmarca dentro de los objetivos de la Escuela de RCP colegial de formar a los miembros de colectivos sociales en el manejo de estas técnicas, con la importancia que conlleva que quienes van a recibir las charlas formativas en esta ocasión organizan y participan en actos multitudinarios que congregan a miles de personas y en los cuales contar con unos conocimientos básicos en estas materias puede contribuir a salvar la vida de quien padezca una parada cardiorrespiratoria. Desde la Escuela de RCP del Colegio se quiere animar a los colectivos sociales de la provincia de Alicante a que se sumen a celebrar este tipo de iniciativas que de forma gratuita ponemos a su disposición. La Escuela de RCP tiene como objetivo ser un referente formativo autorizado en la provincia de Alicante y facilita los conocimientos teórico-prácticos necesarios para actuar con seguridad y eficacia en situaciones de emer-



